
kyffhäuser

NACHRICHTEN

POLIZEIBERICHT

Metalldieben war nichts heilig

Mittwoch, 13. November 2024, 18:23 Uhr

In Rohnstedt nahe Greußen wurden an der Kirche mehrere Fallrohre durch Unbekannte abmontiert und danach entwendet...

Die Anzeige des Diebstahls erfolgte am Dienstag. Der Diebstahl ereignete sich nach Vorstellung der Täter womöglich um die Kupferrohre gewinnbringend zu veräußern.

Beamte der Polizeiinspektion Kyffhäuser leiteten ein entsprechendes Ermittlungsverfahren ein und suchen in dem Zusammenhang Zeugen, die Hinweise zur Tat oder den Tätern geben können. Sie werden gebeten sich unter der Telefonnummer 0361/5743 65 100 zu melden.

Autor: red

Drucken ...

Alle Texte, Bilder und Grafiken dieser Web-Site unterliegen dem Urheberrechtsschutz.

© 2024 kyffhaeuser-nachrichten.de